

# Relatora de la ONU se va preocupada por derechos humanos

**Dice que en Colombia es un peligro defender estos derechos.**

**Margaret Sekaggya hizo recomendaciones para corregir la situación.**

BOGOTÁ. La relatora de la ONU para Derechos Humanos, Margaret Sekaggya, manifestó su preocupación pues según ella aún siguen existiendo patrones de hostigamiento y persecución contra los defensores de derechos humanos en el país.

La anterior afirmación fue hecha por Sekaggya, en el informe preliminar dado a conocer ayer luego de su visita de dos semanas en el país donde evaluó la situación de los defensores de derechos humanos en Colombia.

Según Sekaggya, el Gobierno colombiano ha hecho esfuerzo para mejorar la situación de los defensores de derechos humanos "aún queda mucho por hacer para garantizar un entorno seguro y propicio para los defensores de derechos humanos".

En su informe, la funcionaria apunta que si bien muchos de estos hostigamientos, desapariciones y asesinatos han sido realizados por la guerrilla y grupos paramilitares, existen diversas fuentes que afirman que la fuerza pública también ha cometido violaciones contra defensores de derechos humanos, o ha mostrado complacencia con respecto a estas violaciones.

**SEÑALAMIENTOS.** "Un motivo fundamental de la inseguridad de los defensores de de-

## RECOMENDACIÓN

### QUE INVESTIGUEN A FONDO

**Principal alarma.** La relatora se refirió también a las amenazas contra magistrados de las Cortes, asegurando que estas no sólo debilitan el sistema de justicia en su conjunto, sino que también fomentan la impunidad, y por ende, repercuten de manera negativa en el trabajo de los defensores.

**Mayor eficacia.** La funcionaria de la ONU pidió a la Procuraduría y a la Fiscalía que investiguen a mayor profundidad las violaciones de derechos humanos contra defensores de estos derechos, y enjuiciar a los responsables, en forma pronta y eficiente, con el fin de evitar la impunidad.

rechos humanos radica en la estigmatización y el señalamiento sistemáticos de que son objeto por parte de funcionarios del Gobierno", dice Sekaggya.

Sekaggya hizo eco de lo dicho por el relator especial de la ONU sobre ejecuciones extrajudiciales el pasado mes de junio, y también afirmó que los defensores de derechos humanos vienen siendo acusados por altos funcionarios de terroristas o guerrilleros, o de estar operando en secreto con ellos.